

Säge und grünes Aluminium

Am 11. September werden beim Anlass WPO-Impuls sechs Unternehmen ihre Innovationen dem Publikum präsentieren.

Auch in diesem Jahr wurden zahlreiche Innovationsprojekte beim Wirtschaftsportal Ost (WPO) eingereicht. Sechs davon haben sich in der Auswahl besonders hervorgetan – sie werden am 5. WPO-Impuls vom 11. September vor einem Publikum aus Studierenden und jungen Fachkräften präsentiert. Diese Firmen wetteifern beim Anlass um den Titel «besten Innovation der Region»:

— Gebrüder Egli Maschinen AG, Rossrüti, mit ihrer CMS Baggersäge. Das multifunktionale Schneidwerkzeug ermöglicht mit innovativer Technik präzise Betonarbeiten direkt

vom Bagger aus und ersetzt damit aufwendige Handarbeit.

— Griesser AG, Aadorf, mit Green Aluminium. Die Firma senkt dank in Europa mit nachhaltiger Energie produziertem Aluminium die CO₂-Emissionen um bis zu 30 Prozent.

— Online Consulting AG, Wil, mit Generative AI. Mit dem eigens entwickelten AI Readiness Check wurden bereits über 250 Organisationen systematisch auf ihr KI-Potenzial analysiert.

— Rey Technology AG, Sirnach, mit Eriq. Die Plattform bietet eine integrierte Lösung zur Ver-

waltung von Maschinen, Anlagen und IT-Systemen, kombiniert mit Fernzugriff, Alarmierung und Datenanalyse.

— RY3T AG, Wil, mit dem RY3T ONE. Das Gerät nutzt die Abwärme von Hochleistungsrechnern zum Heizen von Ein- und Mehrfamilienhäusern und produziert gleichzeitig Rechenleistung, die vergütet wird.

— Woodcoat, Wil, mit einer Pulverbeschichtungstechnologie für Holz. Damit entstehen neue Designoptionen für Küchen und Möbel, die namhafte Möbeldesigner bereits nutzen. *(lsf)*